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事務局 

 

 

１ 開会 

 

２ あいさつ 

  大塚会長あいさつ 

 

３ 議事 

①令和元年度提案（令和２年度実施分）地域予算について 

〈説明〉 

事務局に説明を求める。 

資料等に基づいて説明する。 

〈質問〉 

 事務局の説明を受けて、委員に意見等を求める。 

 タスキについて、予備を考慮すると２００本ほど必要なのではないか。 

 あくまで参考として聞いていただきたいが、家中小学校の登下校の見守

り活動を行っている人達と話をした時に一番目立つ装着物はベストではな

いかという話が出た。ただ人によっては、ベストだと着にくいということ

もあるようなので、皆が着用しやすいものと考えると現在の案のとおりタ

スキが適当だろう。 

 私も地域子どもたちの見守り活動のためのタスキ、ベスト、帽子など

様々なものを持っているが、気軽に着用可能で使いやすいものはタスキで

あったので、現在の案のとおりタスキということでいいだろう。 

 各学校色々なものをそろえてそれらを各学校のボランティアの方にお配

りしているとのことだが、今回のように都賀地域統一のものを各学校に揃

えるとなると、使いやすいさや予算の面からもタスキが適当だろうという



 

委 員 

 

 

 

委 員 

 

会 長 

 

委 員 

事務局 

 

 

委 員 

委 員 

 

委 員 

 

 

委 員 

 

委 員 

事務局 

 

 

 

委 員 

 

委 員 

 

 

委 員 

 

 

 

 

 

会 長 

 

委員一同 

 

ことで学校教育課とも協議した。 

 都賀地域統一で活動しているということをアピールするために事業の名

称などに「見せる防犯」という文言を入れて欲しい。また学校でも先生た

ちが登下校を見守るときにもタスキを着用してもらうことでより都賀地域

統一で活動しているということが示せるだろう。 

 先ほどタスキの予備を考慮して２００本でいいのではないかという意見

があったが、２５０本ほど用意した方がいいのではないか。 

 同意見である。また残ることになる７万円はどのように扱うか決めなく

てはいけない。 

 少しでも多くの金額をハス池に使ったらどうか。 

 いい提案だとは思うが、ハス池を一度に工事した場合のリスクを考慮し

て何年度かに分けて少しずつ工事を行ってほしいと担当課から言われてお

り、現在の提案予定の金額でお願いしたいとのことである。 

 承知した。 

 それでは今回の地域予算提案事業には入っていない子育て支援事業に７

万円を充てて欲しい。学童保育の関係者からも期待の声が上がっている。 

 学童保育を対象とした事業を行う場合、その事業の恩恵を受けるのが学

童保育に通っている子どものみとなってしまう。特定の者だけが恩恵を受

ける事業は批判を受ける可能性があるのではないか。 

 限られた子どもが対象になっているのが問題ならば、都賀地域の全ての

児童を対象にすればいいのではないか。 

 学童保育の建物の中に入りきらないのではないか。 

 全児童を対象にした場合、予算から見ても対象人数が多すぎて事業とし

て成り立たない可能性がある。地域予算で行うことが難しいのであれば、

子育て支援事業はまちづくり実働組織であるまちづくりネットワーク『つ

が』に任せてもいいのではないか。 

 全児童は対応できない。学童保育の子どもだけを対象にすると問題があ

るかもしれないとなると地域予算で対応するのは難しいかもしれない。 

 学童保育の子どもを対象とした事業を行うことが難しいのであれば、運

動場のベンチを購入することも特定の者が恩恵を受けることにならない

か。 

 運動場のベンチの場合は、スポーツを行う不特定多数の者を対象として

いる。一方で学童保育の子どもたちは学童保育に登録している子どもたち

であり、特定されている。そのために批判が出てくる可能性があるとして

反対意見が出ているのではないだろうか。もし実働組織が学童保育の子ど

もを対象とした事業を行うことが可能であるならば、そちらに任せてもい

いのではないか。 

 それでは残った７万円はそのまま使用しないこととし、事務局案の中の

B 案で今後の地域予算を提案していくということでよろしいか。 

 異議なし。 
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事務局 

本日の議事は全て終了したため、進行を事務局に返す。 

 

４ その他 

①（仮称）子育て支援施設子どもの遊び場基本設計（案）について 

〈説明〉 

 資料に基づいて説明する。 

 

②令和元年度都賀地域開催ふれあいトークについて 

〈説明〉 

 資料に基づいて説明する。 

 

③都賀総合支所複合化整備基本計画（素案）に関するパブリックコメント

について 

〈説明〉 

 口頭で説明する。 

 

④会議録の確認について 

〈説明〉 

 資料に基づいて説明する。 

 

⑤令和元年度第４回都賀地域会議の開催について 

〈説明〉 

 資料に基づいて説明する。 

 

以上で本日の会議は終了とする。 

──閉会── 

（会議終了時刻 午後８時２５分） 



別紙１ 出席者及び事務局 
 

出席者（委員） 

会 長 大塚 紀通         副会長 落合 正 

委 員 若林 正二         委 員 川津 美知子 

委 員 篠﨑 正美         委 員 柏﨑 洋子 

委 員 早乙女 英利        委 員 辻原 正信 

委 員 川上 由佳         委 員 飯嶋 かおる 

委 員 山田 加代子        委 員 鈴木 君子 

委 員 田島 富美子        委 員 山本 文彦 

委 員 中島 美和 

 

欠席者（委員）  

 なし 

         

事務局 

毛塚 芳彦  （都賀地域づくり推進課課長） 

島田 和行  （都賀地域づくり推進課課長補佐） 

福田 芳美  （都賀地域づくり推進課副主幹） 

小林 康訓  （都賀地域づくり推進課主査） 

小松 直人  （都賀地域づくり推進課主事） 

 

その他出席者 

 なし 



別紙２ 会議事項 

 

１ 開 会 

２ あいさつ 

３ 議 事 

①令和元年度提案（令和２年度実施分）地域予算について 

４ その他 

①（仮称）子育て支援施設子どもの遊び場基本設計（案）について 

②令和元年度都賀地域開催ふれあいトークについて 

③都賀総合支所複合化整備基本計画（素案）に関するパブリックコメントについて 

④会議録の確認について 

⑤令和元年度度第４回都賀地域会議の開催について 

令和元年７月２４日（水）午後７時～ 都賀総合支所 大会議室 

５ 閉 会 

 

配付資料一覧 

令和元年度第３回都賀地域会議次第 

令和元年度提案（令和２年度実施分）地域予算について 

（仮称）子育て支援施設子どもの遊び場基本設計（案）について 

令和元年度第２回都賀地域会議会議録 


